



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

AG-BIO CENTRE ET PÔLE QCA S'ALLIENT POUR LE DÉVELOPPEMENT DE LA FILIÈRE SANTÉ ET NUTRITION

Mercredi 2 février 2005 - PÔLE Québec Chaudière-Appalaches (PÔLE QCA) et Ag-Bio Centre s'associent afin de fournir un meilleur accès aux services de pré-incubation et d'incubation aux entreprises de la filière Santé et Nutrition dans la ZONE économique Québec Chaudière-Appalaches et, ainsi, favoriser la création de nouvelles entreprises innovantes.

C'est la complémentarité des actions des deux organisations sur le terrain qui a suscité cette entente de collaboration. Les partenaires souhaitent développer conjointement des initiatives qui aideront les entrepreneurs à démarrer leur entreprise et parfaire leurs connaissances et leurs compétences.

Au cours de l'année, PÔLE QCA a eu l'occasion de rencontrer plusieurs entrepreneur(e)s et futur(e)s entrepreneur(e)s et d'analyser les différents besoins et problématiques de ces dernier(ère)s. «Nous pouvons compter au sein de la ZONE économique sur un incubateur spécialisé qui offre des services d'excellente qualité répondant adéquatement aux besoins par son service d'encadrement d'affaires adapté et ses locaux spécialement aménagés pour l'industrie. C'est pourquoi PÔLE Québec Chaudière-Appalaches s'engage à faire la promotion des services d'Ag-Bio Centre et à y référer les personnes les plus susceptibles de profiter de son expertise, et ce, au sein de l'ensemble de la ZONE économique et à l'extérieur si l'opportunité se présente», précise Richard Cloutier, vice-président, Sciences de la vie, Santé et Nutrition.

« Depuis son implantation en 2002, Ag-Bio Centre a multiplié ses actions pour développer ses services et accueillir des entreprises en devenir, génératrices d'emplois de qualité et créatrices de richesse pour la région. Ce protocole, signé dans un esprit de collaboration, resserre davantage les liens entre nos deux organisations et contribuera à augmenter l'offre de services aux entreprises de l'agrobiotechnologie et de l'environnement. », conclut Madame Dominique Carré, directrice générale d'Ag-Bio Centre.

Le protocole d'entente entre Ag-Bio Centre et PÔLE QCA engage également les deux organisations à chercher activement d'autres possibilités de travailler ensemble par l'entremise de rencontres bisannuelles de réflexion et la réalisation de projets et/ou d'événements en commun.

Rappelons que la mission de PÔLE QCA est de catalyser les efforts de développement économique dans des secteurs d'activité ciblés afin que la ZONE économique Québec Chaudière-Appalaches atteigne une position compétitive sur la scène internationale et, ainsi, en accroître la richesse collective.

-30 -

Source:

Mylène Fortin, coordonnatrice aux communications **PÔLE Québec Chaudière-Appalaches**

Téléphone: (418) 681-9700

Dominique Carré, directrice générale **Ag-Bio Centre**

Tél.: (418) 835-2110





